

FMI exige una respuesta urgente al COVID-19 que aborde la crisis climática

Excélsior

Jueves 9 de julio de 2020

El organismo del Fondo Monetario Internacional (FMI) instó a las autoridades políticas de distintos países a utilizar su estrategia de la pandemia del COVID-19 para enfrentar el cambio climático, un tema que se ha olvidado.

La directora gerente del FMI, Kristalina Georgieva, indicó que es necesario establecer las bases de desarrollo por el bienestar del planeta.

"De cara al futuro, las políticas deben sentar las bases para una recuperación resiliente y con bajas emisiones de carbono, que crearía millones de empleos y ayudaría a abordar la crisis climática", dijo en una conferencia de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Explicó que el principal riesgo son los avances alcanzados.

"Nos preocupa especialmente que la crisis ponga en peligro los importantes avances en materia de desarrollo de los últimos años", añadió.

El mes pasado el FMI pronosticó una recesión mundial más profunda de lo que había previsto inicialmente. Ahora espera una contracción del PIB mundial del 4.9 por ciento este año y una pérdida total de producción de 12 billones de dólares hasta finales de 2021.